

Vivo Y300 Versi Baru Dirilis: Layar Lebih Luas, RAM Lebih Besar, Harga Tetap Ramah di Kantong!

Category: Bisnis
Desember 18, 2024



Prolite – Kabar gembira buat kamu yang lagi cari smartphone canggih dengan harga terjangkau! Vivo baru aja merilis **Vivo Y300 versi terbaru** di pasar China pada Selasa (17/12/2024).

Ponsel ini hadir dengan peningkatan spesifikasi yang bikin kita semua ngiler, mulai dari layar yang lebih besar, RAM yang lebih lega, hingga baterai jumbo yang siap menemani aktivitas harian kamu tanpa khawatir kehabisan daya.

Lalu, apa bedanya Vivo Y300 versi baru ini dengan model sebelumnya yang dirilis pada November lalu? Yuk, kita bahas spesifikasinya satu per satu!

Desain Modul Kamera yang Lebih Kekinian



Salah satu hal yang langsung mencuri perhatian dari Vivo Y300 versi baru ini adalah desain modul kameranya yang lebih besar. Modul kamera ini ukurannya hampir menutupi **1/3 bagian punggung ponsel**, memberikan kesan premium dan futuristik.

Di dalam modul tersebut, kamu akan menemukan:

- **Kamera utama 50 MP**, yang siap mengabadikan momen-momen spesial dengan hasil foto yang tajam dan jernih.
- **Kamera tambahan 2 MP**, cocok buat foto bokeh yang artistik.
- **Kamera selfie 8 MP**, yang ditempatkan di punch hole kecil di tengah atas layar untuk pengalaman selfie yang lebih nyaman.

Dari segi desain, Vivo Y300 versi baru ini terlihat lebih modern dibandingkan pendahulunya, jadi cocok banget buat kamu yang peduli dengan tampilan ponsel.

Layar AMOLED 6,77 Inchi dengan Refresh Rate 120 Hz

Vivo Y300 versi baru hadir dengan layar yang lebih luas dibanding model sebelumnya. Ponsel ini menggunakan panel **AMOLED 6,77 inci Full HD+** dengan **refresh rate 120 Hz**. Ini merupakan upgrade signifikan dari layar Vivo Y300 sebelumnya yang hanya berukuran 6,6 inci.

Layar yang lebih besar dan halus ini bikin pengalaman scrolling media sosial, main game, atau nonton video jadi lebih seru. Ditambah lagi, teknologi AMOLED bikin tampilan warna jadi lebih hidup dan kontrasnya mantap banget.



Performa: Chip Dimensity 6300 dan RAM 12 GB

Bicara soal performa, Vivo Y300 versi baru ditenagai oleh **chip Dimensity 6300**. Chip ini dibangun dengan fabrikasi 6 nm dan memiliki kecepatan CPU hingga **2,4 GHz**, yang bikin ponsel ini tetap ngebut meski kamu buka banyak aplikasi sekaligus.

Lebih canggihnya lagi, ponsel ini dibekali **RAM 12 GB**, jauh lebih besar dibandingkan Y300 versi sebelumnya yang hanya memiliki RAM 8 GB. Kombinasi ini bikin Vivo Y300 versi baru jadi pilihan tepat buat kamu yang suka multitasking, main game berat, atau edit video langsung dari ponsel.

Untuk penyimpanan, Vivo nggak tanggung-tanggung ngasih opsi hingga **512 GB**! Dengan kapasitas sebesar ini, kamu nggak perlu takut kehabisan space buat menyimpan foto, video, atau aplikasi favoritmu.

Baterai Jumbo mAh dengan Fast Charging

Kalau kamu sering beraktivitas seharian dan nggak mau ribet bawa power bank, Vivo Y300 versi baru ini punya solusi buat kamu. Ponsel ini dilengkapi **baterai jumbo mAh**, yang mampu bertahan lebih lama bahkan untuk penggunaan intensif.

Nggak cuma itu, ponsel ini juga mendukung **pengisian daya cepat 44W**, jadi kamu bisa mengisi ulang baterai dengan lebih cepat dan efisien. Bayangkan, cuma butuh waktu singkat untuk bikin ponsel kamu siap dipakai lagi!

Warna dan Harga: Banyak Pilihan, Tetap Terjangkau

Vivo Y300 versi baru tersedia dalam tiga pilihan warna elegan:

- **Hijau**
- **Putih**
- **Hitam**

Selain tampilannya yang kece, harga Vivo Y300 ini juga sangat bersahabat. Berikut detail harganya:

- **8/128 GB:** yuan (sekitar Rp 3 juta)
- **8/256 GB:** yuan (sekitar Rp 3,4 juta)
- **12/256 GB:** yuan (sekitar Rp 3,8 juta)
- **12/512 GB:** yuan (sekitar Rp 4,2 juta)

Dengan harga segini, kamu udah bisa dapetin ponsel dengan spesifikasi canggih yang cocok untuk berbagai kebutuhan, mulai dari kerja, hiburan, sampai fotografi.

Kekurangan: Belum Disebutkan Sistem Operasi

Salah satu hal yang mungkin jadi pertanyaan adalah sistem operasi yang digunakan. Vivo Y300 versi baru ini hadir dengan antarmuka **OriginOS**, tapi belum disebutkan apakah ponsel ini menjalankan Android atau tidak. Sebagai perbandingan, Vivo Y300 versi sebelumnya menggunakan Android 14.

Meskipun begitu, OriginOS dikenal memiliki tampilan yang user-friendly dan kaya fitur, jadi kamu tetap bisa menikmati pengalaman yang nyaman saat menggunakan ponsel ini.

Vivo Y300 Versi Baru, Apakah Worth

It?



Dengan segala peningkatan yang ditawarkan, Vivo Y300 versi baru ini jelas jadi pilihan menarik buat kamu yang mencari smartphone dengan spesifikasi tinggi tapi tetap ramah di kantong.

Mulai dari layar AMOLED yang luas, RAM lega, hingga baterai jumbo, semuanya bikin ponsel ini cocok untuk berbagai kebutuhan.

Jadi, kalau kamu lagi cari ponsel baru untuk upgrade di tahun depan, Vivo Y300 versi baru ini bisa jadi pilihan tepat. Jangan lupa pilih varian warna dan kapasitas memori yang sesuai kebutuhan kamu, ya!

Siap-Siap Upgrade Gadgetmu!

Gimana, udah mulai tertarik buat ganti ponsel? Vivo Y300 versi baru ini menawarkan spesifikasi dan fitur yang bikin ngiler, tapi tetap dengan harga yang nggak bikin kantong bolong. Jangan lupa, kalau ponsel ini baru dirilis di pasar China, jadi sabar dulu ya buat info ketersediaannya di Indonesia.

Nah, buat kamu yang nggak mau ketinggalan update tentang ponsel keren lainnya, terus pantengin berita teknologi dan siap-siap upgrade gadgetmu! Siapa tahu Vivo Y300 versi baru ini bakal segera hadir di Indonesia. ☐